



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe  
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

## Stabsstelle Unternehmenskommunikation

### Referent

Oliver Stilz  
Tel. 0721 974-1137  
oliver.stilz@klinikum-karlsruhe.de  
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Internet: [www.klinikum-karlsruhe.de](http://www.klinikum-karlsruhe.de)

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht  
UK/OS

Datum  
18.11.2024

### Pressemitteilung

## PSD Bank unterstützt krebskranke Kinder: 3.000 Euro für psychosoziale Begleitung auf der Station Regenbogen

*Wenn Kinder an Krebs erkranken, stellt das die gesamte Familie vor große Herausforderungen. Der Förderverein zur Unterstützung der onkologischen Abteilung der Kinderklinik Karlsruhe (FUoKK) hat nun eine großzügige Spende von der PSD Bank Karlsruhe-Neustadt erhalten. 3.000 Euro fließen in ein Projekt, bei dem nicht nur die kleinen Patientinnen und Patienten auf der Station S24 „Regenbogen“ am Klinikum Karlsruhe, sondern auch ihre Familien profitieren.*

Die Station Regenbogen in der Franz-Lust-Klinik für Kinder- und Jugendmedizin ist spezialisiert auf hämatologische und onkologische Erkrankungen bei Kindern und Jugendlichen. Mit durchschnittlich 30 Neudiagnosen pro Jahr ist die Station eines der größten nicht-universitären pädiatrisch-onkologischen Zentren in Deutschland. Für die Versorgung der Patientinnen und Patienten stehen 16 stationäre und vier tagesklinische Betten zur Verfügung.

Mithilfe der Spende der PSD Bank soll nun eine Psychologin finanziert werden, die die krebskranken Kinder sowie deren Eltern und Geschwister auf der Station begleitet. Geschäftsführer Markus Heming bedankte sich im Namen des Städtischen Klinikums Karlsruhe für die Unterstützung: „Diese Spende hat für uns eine große Bedeutung. Sie sichert die psychosoziale Betreuung unserer jungen Patientinnen und Patienten. Neben der medizinischen Versorgung ist die seelische Unterstützung der Kinder und ihrer Familien von zentraler Bedeutung, und wir sind sehr dankbar, dass die PSD Bank uns in dieser wichtigen Arbeit unterstützt.“



„Die Diagnose Krebs ist für betroffene Kinder und ihre Familien eine enorme Belastung. Durch die großzügige Spende der PSD Bank können wir weiterhin eine Psychologin finanzieren, die die Kinder sowie ihre Eltern und Geschwister bei den Herausforderungen begleitet, die eine Krebserkrankung mit sich bringt“, erklärte Admira Knoll, Vorsitzende des Fördervereins FUoKK. „Die Spende fließt direkt in die Finanzierung des Gehalts der Psychologin. Wir freuen uns, dass unser laufendes Projekt finanziert ist und dass die PSD Bank erneut an uns gedacht hat.“

Christian Berle, Vorstandssprecher der PSD Bank Karlsruhe-Neustadt eG, ergänzte: „Für uns ist es eine Herzensangelegenheit, Familien in der Region zu unterstützen. Mit dieser Spende möchten wir dazu beitragen, dass das Klinikum Karlsruhe seine Arbeit weiterhin auf allen Ebenen leisten und den Kindern sowie ihren Familien in dieser schwierigen Zeit zur Seite stehen kann.“